

HUBUNGAN ANTARA KONTROL DIRI DENGAN PERILAKU KONSUMTIF PADA SISWA SMA

Oleh :
Anne Putri Lestari
Fakultas Psikologi
Universitas Islam Sultan Agung Semarang

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti hubungan antara kontrol diri dengan perilaku konsumtif pada remaja. Perilaku Konsumtif merupakan perilaku membeli yang hanya didasarkan pada motif emosional saja bukan pada kebutuhan, sehingga menimbulkan pemborosan. Sedangkan kontrol diri merupakan kemampuan yang dimiliki oleh individu untuk mengontrol dan mengendalikan perilaku untuk menghindari dampak negatif yang mungkin muncul. Variabel diteliti dengan menggunakan skala perilaku konsumtif berdasarkan aspek yang dikembangkan oleh Lina & Rasyid dan skala kontrol diri berdasarkan aspek yang dikembangkan oleh Tangney dkk. Hipotesis yang diajukan yaitu terdapat hubungan yang negatif antara perilaku kontrol diri dan perilaku konsumtif pada siswa SMA. Subjek penelitian ini yaitu 127 siswa kelas 2 SMA N 1 Purwodadi. Data yang diperoleh diolah dengan menggunakan korelasi *produk moment* yang dikembangkan oleh *pearson*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang negatif yang signifikan antara perilaku konsumtif pada remaja dengan kontrol diri, dengan $r_{xy} = -0,93$ dengan taraf signifikansi 0,000 ($p < 0,01$).

Kata Kunci : Perilaku Konsumtif, Kontrol Diri, Remaja

***RELATIONSHIP BETWEEN SELF CONTROL WITH CONSUMPTIVE
BEHAVIOR OF SENIOR HIGH SCHOOL STUDENT***

By :

Anne Putri Lestari

Psychology Faculty of Sultan Agung Islamic University

ABSTRACT

This study have purpose to examine a correlation between self control with adolescent consumer behavior. Consumer behavior is buying a something just used emotional motifed without consideration till raise a extravagance.while self-control is individual ability to controled and manage bahavior in order to does not bring negative impact for someone. Research variables were measured using a consumer behavior scale used aspect Lina & Rasyid and self control scale used aspect Tangney dkk. Hypothesis in this research is there are negative relation between self control and consumptive behavior of student senior high school. Subject were 127 students at 2nd grade SMA N 1 Purwodadi. Data were analyzed using a product moment analysis by pearson. The result correlation $R_{xy} = -0,93$ and significant 0,000 ($<0,001$), showed that self control and adolescent consumer behavior have a significant negative correlation.

Keywords : *consumer behavior, self control, adolescent*